
今、できる事

川合 麻美

講演を聴いて感じた事

坂 幸代

「 」 「 」

　さる3月10日に開かれた例会では、光雲山安福寺の住職、
安福慶雅先生をお招きし、法務省や拘置所に長年勤務した
経験から、これからの社会に必要な人間教育について語っ
ていただきました。

～講演を聞いて～

熱弁を振るう安福先生

挨拶する渡部会長
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～３月例会を開催～
これからの社会にこれからの社会に
必要な人間教育とは必要な人間教育とは
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「刑務所等からみた日本の治安と
これからの人間教育」
光雲山 安福寺
真宗大谷派住職　安福 慶雅先生
平成20年3月10日（月）
大垣フォーラムホテル
42名
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◎演　題

◎講　師

◎と　き
◎ところ
◎出席者
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　本日は我々凡人にはなかな
か聞くことが出来ない「刑務所」
の貴重なお話を拝聴する機会
を与えていただきありがとう
ございました。
　少年院、刑務所は罪を犯し
た人が反省を強いられるのは
当然の事ながら、人として更
生させることが一番の目的で
あるとの事。しかし再犯率が４５％というのが現
状のようで驚きました。世論では、死刑廃止だった
り少年法適用年齢引き下げ、道路交通法改正、最近
では成人年齢の見直し等さまざまな議論がされてい
るけれど、本当に考えなければならないのはいかに
して「罪を犯す人を作らない世の中」にする事では
なかろうか。昔ながらの「向こう三軒両隣」ではな
いけれど、人とコミュニケーションを取る楽しさ、
人を信じることの喜び、助け合える幸せを一人でも
多くの人が実感できる世の中にしなければならな
いと思う。
　せめて我々の中ではそうありたいものです。

　刑務所、少年院の話はTVで
しか知らない未知の世界でした。
犯罪を繰り返してしまう人も
少なくない事を聴いて驚きま
した。
　毎日、ニュースで殺人、窃
盗の事件が報道されていますが、
犯罪を犯す人も若年層が増え
て来ているのを感じます。
　昔、日本は治安が良いと言われてきましたが、
今では子供たちが安心して外で遊べなくなって
きています。私の施術院にも不登校や頭痛、拒
食症などの子供達が沢山来ます。
　骨の歪みは勿論、食生活を聞いてみるとジャ
ンクフードやコーラなどきちんとした食事が摂
れていない子供達が多いです。結果、集中力に欠
けキレやすい子供がふえています。
　シャープペンより鉛筆、パンよりご飯、イン
ドアよりアウトドアなどちょっとした事から生
活習慣を見直す事で少しでも少年犯罪が少なく
なれば良いなと思いました。
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今 月 の ト ピ ッ ク ス
活 動
報 告

Activity report

3月例会終了後、会場を移し
「講師を囲む会」が行われ
ました。安福先生と会員と
の交流を深め、おおいに盛
り上がりました。

平成20年3月10日（月）
ちゃめっけランド
27名

…
…
…

◎と　き
◎ところ
◎出席者

講師を囲む会
ひ と コ マ

レッスンする伊藤先生 パッティングの考え方と技術を教
えていただきました

ゴルフの基本はアドレスと説く伊藤先生

締めの挨拶をする三輪副会長

謝辞を述べる渡部会長

お酒を手に安福先生に質問する会員

当日は天気にも恵まれ、屋内打席でのレッスン、併設のショートコース
にて、ゴルフのルールやパター練習など、伊藤先生から手ほどきを受け
ました。

……
……
……

◎とき
◎ところ
◎出席者

さる3月11日から岐阜経済大学において「ポスター展」が開催され、オー
プニングセレモニーでは、渡部会長がテープカットを務め、盛大に執り
行われました。

ポスター展を開催

3月11日（火）
岐阜経済大学

……
……

◎とき
◎ところ

伊藤哲三ゴルフスクール（親睦委員会）

3月22日（土）13:00～17:00
ロイヤルゴルフ養老
11名
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　さる2月24日、大垣フォーラムホテルにて家族親睦ボーリング大会が行われました。当日は多数の参加
をいただき、また会員家族同士がゲームを通じて楽しい時間を共有できるイベントとなりました。

平成20年2月24日（日）
大垣フォーラムホテル
会員19名
配偶者4名　　　　
子供18名

…
…
…

◎と　き
◎ところ
◎出席者

参加者全員で記念撮影

家族で一日楽しめるイベントとなりました 目指すはストライク

見事優勝を獲得したのは秋田卓也会員の
お子さん、秋田翔哉くん。おめでとうご
ざいました

あいさつする川瀬渉外活動委員長。渉外
活動委員会のみなさん、楽しい一日をあ
りがとうございました

ボーリング終了後にめしやにて、食事会
及び表彰式が行われました

家族親睦ボーリング大会を開催
渉外活動
委員会

第42年度
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●第42年度小川杯ゴルフコンペ（親睦委員会）
とき……4月2日（水）　受付8:00～8:30
　　　　スタート8:59～
ところ…養老カントリークラブ　
　　　　大垣市上石津町堂ノ上1526-2
　　　　TEL：0584-45-2330　　　　　　　　
会費……5，000円（パーティー代、景品代を含む）
　　　　※プレー代、茶店飲食代等は各自で精算をお願いします。

●講師を囲む会
とき……4月9日（水）　21：30（例会終了後）～23：30
ところ…三六　大垣市郭町1-27
　　　　TEL：0584-82-3699
会費……3,000円

●長期計画委員会
とき……4月22日（火）　19:00～21:00
ところ…学校法人平野学園　本校舎教室
　　　　大垣市清水町65　TEL:0584-78-3383
会費……500円
テーマ…新しいかたちの行事・活動について語り合おう
　　　　～仮想ＯＪＢ役員会開催！～

●新入会員情報交換会
とき……4月25日（金）　18：45～21：00
ところ…株式会社タックジャパン　
　　　　大垣市開発町5-71-1
　　　　（大垣商業高校野球部グランド東側）　　
　　　　TEL：0584-81-5260
会費……1,000円（お弁当・お茶等）

●大橋 博己 会員
　家族親睦ボウリング大会にて家内が見事に3位入賞！
　景品GET!!　ニコッ!!!

●研修委員会　岡田・永田 会員
　第4回研修委員会では、たくさんの方に参加してい
　ただきまして誠にありがとうございました。無事
　に終了しました。

●川瀬 泰弘 会員
　第30回読売犬山マラソン一般ハーフにて完走しま 
　した。東海ウォーカーにて、季節の上生和菓子が掲
　載されました。ありがとうございました。

●渉外活動委員会　川瀬・大橋 会員
　家族親睦ボウリング大会、大成功に終わりました。
　ありがとうございました。

●渡部 弘幸 会長
　本日、３月例会が無事に終了しました。誠にありが
　とうございます。

●岡田 真二 会員
　先月行われました、犬山ハーフマラソンにおきま 
　して、ギリギリ完走いたしました。

●羽田 義慎人 会員
　今回も遅咲きです。職業訓練指導員を取得しまし
　た。
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0 J B 会員の横顔

いつになったら……
片野 弘幸

皆さんに聞きたい興味津々
大橋 博己

“最近ハマっているもの”“気になる出来事”などなど
会員の『興味津々』を紹介してきます。

　ＯＪＢに入会した頃に
は、考えられなかった。
それは、今年になって一
度もスキーに行ってない
のです！三度の飯よりス
キー。日帰りで滋賀高原
に行ったり、徹夜したの
に滑りに行くなんて当た
り前だったのに。それが、
今年はスキーに行く気持
ちが湧いてこないのです。
　変わりに今は、”ＧＯ
ＬＦ”！へたくそなくせ

に、周りの方々にご迷惑おかけしながら、『Ｈｃ２
０台を目標』に、ただいま武者修行中です！しかし、
その道のりは、私には大変険しく、厳しいものになり
そうです。自分の腕を棚に上げ、道具のせいにしつつ、
何とか、今年中には目標を達成したいと思っています。
子供と家内に愛想をつかされない程度に……。

　いよいよ暖かい春がやって来
ます。春と言えば、花粉症と言
いたい所ですが……あいにく花
粉症の経験・知識はありません。
ところで私事ですが、この春、
３歳になる息子の保育園入園が
決まりました。３歳で入園する
かどうか、非常に悩みました。
昨今子供の人数が非常に少なく、
ほとんどの家庭では３歳で保育
園に入れるらしく、今まで遊ん
でいた友達が皆、保育園に行き、
周りに友達がいなくなります。親としては、残り１年、
親の愛情を精一杯注ぎ、色々な事を教えていくか、保育
園に入れ、友達作りをするかどうかという事です。息子
の性格は、非常に優しく、たくましい息子ですが、多数
の子供達とは、なかなか打ち解けこめない性格なのです。
もし、このような息子がいたら、入園させるか、させな
いか、皆さんは、どちらを選択されるか興味津々です。
　


